



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 129957

## Texte de la question

M. Philippe Houillon appelle l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la cohésion sociale sur la place de la Confédération française des retraités en tant que partenaire du dialogue social. En effet, cette organisation regroupe cinq grandes fédérations de retraités qui représentent 1 500 000 personnes ; un statut d'association agréée lui permettrait de jouer pleinement son rôle dans la défense de l'ensemble des intérêts matériels et moraux des retraités et personnes âgées. Il lui demande en conséquence quelles sont les dispositions envisagées en ce sens.

## Données clés

**Auteur :** [M. Philippe Houillon](#)

**Circonscription :** Val-d'Oise (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 129957

**Rubrique :** Retraites : généralités

**Ministère interrogé :** Solidarités et cohésion sociale

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 6 mars 2012, page 2010

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)